

Sa maman:

Gertrude **Bourgeois-Waldvogel**;

Sa sœur, son beau-frère et sa nièce:

Nelly, Daniel et Cécile **Hofmann-Bourgeois**;

Son parrain:

Eugène **Waldvogel**;

ainsi que les familles parentes et alliées

ont le chagrin d'annoncer le départ de

Monsieur Charles BOURGEOIS

*Correcteur d'imprimerie et auteur de
«Maman, qu'est-ce qu'il a le monsieur?»*

qui s'est endormi au matin du dimanche 17 avril 2016, à 71 ans.

Infirmes moteur cérébral (IMC) de naissance, sa vie fut une lutte perpétuelle. Grâce à sa famille et à de nombreuses personnes bienveillantes, il a pu suivre une scolarité presque normale, puis exercer la profession de correcteur d'imprimerie à domicile.

En 1978, il a écrit et édité un livre grâce à M. Bertil Galland. Un plan-fixe lui a été consacré en 1998.

A force de courage, de volonté, d'intelligence et à sa facilité d'écriture, il a pu faire sa place dans la société. Que chacune et chacun qui l'ont côtoyé et soutenu en soient remerciés!

Selon son désir, il n'y aura pas de service funèbre.

Charles repose en la chapelle Saint-Roch à Lausanne.

Une cérémonie d'adieu aura lieu vendredi 22 avril 2016 à 15h au Jardin du souvenir du cimetière de Vevey au Boulevard Saint-Martin.

Domicile de la famille: Nelly Hofmann, En Montelin 4, 1143 **Apples**.